
COMMUNIQUÉ

N° 77

Le 30 mars 1993

LE CANADA CRÉE UN PROGRAMME CONJOINT DE RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT INDUSTRIEL AVEC ISRAËL

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, M. Michael Wilson, et la ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, ont paraphé aujourd'hui avec le ministre israélien des Affaires étrangères, M. Shimon Peres, un protocole d'entente pour la création d'un programme Canada-Israël en recherche et développement industriel. Chaque pays va contribuer un million de dollars par année durant trois ans à ce programme.

«Le Canada et Israël entretiennent de bonnes relations dans les domaines de l'investissement, des sciences, de la technologie et du commerce. Ces relations s'en trouveront davantage renforcées grâce à cette nouvelle initiative conjointe», a déclaré M. Wilson.

Le programme vise à accroître le niveau de la coopération bilatérale conjointe dans le domaine de la recherche et du développement industriel entre les secteurs privés canadien et israélien. Le financement public permettra de déterminer les intérêts du secteur privé, de mener une étude de complémentarité des compétences canadienne et israélienne en recherche et développement dans les secteurs prioritaires, et d'identifier les possibilités d'appariement spécifiques Canada-Israël pour une éventuelle coopération en coentreprise.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874